

K. Nicht?

G. Nimmermehr.

K. Warum denn nicht? habe ich Sie nicht gut gefahren? sind meine Pferde nicht gut gefüttert?

G. Das wohl; aber du liebst die Wahrheit nicht, und Leuten, die die Wahrheit nicht lieben, ist nicht zu trauen.

Er brummte und ging fort.

Merkt es, lieben Kinder! ihr verachtet gewiß jeden, der die Wahrheit nicht redet, ihr werdet euch hüten ihm etwas anzuvertrauen. Wenn du also, Stephan! dich in deinen und anderer Augen nicht selbst entehren willst, was mußt du thun?

St. Die Wahrheit reden.

## Sieben und dreyßigster Abschnitt.

Den folgenden Tag setzte ich mein Geld gegen Steuerscheine um, und ging auf den Abend in das Concert, wo vielleicht niemand die Anmuth der Musik so lebhaft fühlte, als ich, da ich schon in mehreren Jahren in keinem Concerte gewesen war. So lange die Musik dauerte, war ich, wie man zu sagen pflegt, ganz Ohr, indem ich mich um weiter gar nichts bekümmerte, als — um die  
Mus